



## 「東日本大震災で被災したJR各線の早期復旧を求める署名」407,664筆 復興庁・国土交通省に提出！



平野復興大臣に署名を手渡す被災JR山田線の早期復旧・運転再開を求める釜石市民の会・村山会長と岩手県交運労協、JR東労組盛岡地本の仲間たち



津川政務官（右）に署名を手渡すJR山田線の早期復旧を実現する宮古市民の会・小林会長（左）

5月17日、参議院議員 田城 郁さんの紹介で、東北のJR沿線に住む皆さん、地元議員とともに、JR総連・JR東労組は「鉄道での復旧」の実現を求めて、復興大臣、国交副大臣、関係各議員などに要請行動を行いました。

そして、その思いを受けた岩手県交運労協は「東日本大震災で被災したJR各線の早期復旧を求める署名」に取り組み、7月25日、407,664筆を復興庁・国土交通省に提出しました。提出には、岩手県議会、JR山田線の早期復旧を実現する宮古市民の会、被災JR山田線の早期復旧・運転再開を求める釜石市民の会、JR大船渡線・気仙沼線全線の復旧を実現する会、そしてJR東労組盛岡地本が立ち会いました。

署名を受け取った平野復興大臣は「早急な課題は地域の足の確保と町づくり。JRに対しても最終的には鉄道での復旧を求めている」と語りました。また、国土交通省は「40万人の署名は重く受け止める。」と述べました。

JR総連は地域の思いを第一に、政府や関係行政機関などに、その声を届ける取り組みを展開していきます！

## 災害に強いJRをつくり上げ、 早期復旧・復興のためにたたかおう！